

Gemeinderatssitzung 14.12.2023

Sehr geehrter Hr. Bürgermeister, sehr geehrte Herren Beigeordnete, sehr geehrte Ratsmitglieder* innensehr geehrte Zuhörer* innen, sowie die Vertreter der Presse.

Wir die Fraktion der „Freien Wählergemeinschaft“ Böhl Iggelheim möchten uns recht herzlich bei allen Mitarbeitern* innen der Gemeinde, für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr, recht herzlich bedanken.

Die FWG ist sich sicher, dass alle vor uns liegenden Aufgaben, Erweiterung GS Iggelheim, Neubau KiTa, Sanierung der Kläranlage usw erfolgreich wie in den vergangenen Jahren abschließen werden.

Bedanken möchten wir uns bei Ratskollegen*innen die unsere Anträge, bzw Anfragen mit getragen haben.

Für diese Vorhaben, bzw Aufgaben sehen wir keine Probleme.

Bei der zukünftigen Ratsarbeit sehe ich eher schwierige Zeiten auf uns zu kommen.

Die Vertrauensvolle zusammen Arbeit zwischen den Fraktionen, wie in den vergangenen Jahren, sehe ich durch Aussagen und Vorkommnisse in den vergangenen Wochen als stark gefährdet an.

Es kann nicht sein Fraktionsvorsitzenden Treffen als „lose Zusammenkunft ohne Beschlussvollmacht“ bezeichnet werden, oder Ratsmitglieder lieber via Facebook Halbwahrheiten verbreiten, als sich ihren Verpflichtungen als demokratisch gewählte Ratsmitglieder nachzugehen.

Wenn dann noch zwei Ratsmitglieder einen Kommentar liken, indem der Gemeinderat als ein Haufen Heuchler und Doppelmoralbessene betitelt wird, die sich ihre Scheiße, die sie fabrizieren, versuchen schön zu reden, da fehlen mir die Worte.

So funktioniert keine respekt- und vertrauensvolle Ratsarbeit.

Wenn wir es nicht mal schaffen auf der kleinsten Politischen Bühne, der Ortspolitik respektvoll miteinander umzugehen, wie soll es dann auf den größeren Bühnen funktionieren.

Für die bevorstehende Kommunalwahl Hofe und wünsche ich mir einen Fairen und Themenorientierten Wahlkampf.

Nichtsdestotrotz wünsche ich allen hier anwesenden eine friedvolle Adventszeit und ein gesegnetes Weihnachten.

Steffen Melzer

